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公益社団法人 自動車技術会 関東支部学生自動車研究会 

第 7 回 学自研学生委員会 議事録 

2022 年 10 月 22 日 

文責：神奈川工科大学 内田 

1. 概要  

日 時：2022 年 10 月 22 日（土）10:00~12:00 

場 所：オンライン開催 

参加者：神奈川工科大学    内田, 藤原 

        国士舘大学    渡部 

        中央大学     柴橋 

    東京電機大学   野村 

    東京農工大学   吉田 

        都立産業技術高専 小田,  

    日大理工         伊藤，榎本 

    ものづくり大学  野原 

    横浜国立大学   小林 

理事        伊藤, 大蘆, 岡部，鈴木，馬場, 保田 

OP             安居院, 中山 

支援委員     山中 

 

 (大学名 50 音順・敬称略) 

 

2. 配布資料 

・第 5 回 学自研学生委員会 事前資料.pdf 

・予算申請書.pdf 

・2022 年度カート講習会企画書.pdf 

・2022 年度カート講習会しおり.pdf 

・2022 年度 10 月 第 7 回学自研委員会 会計資料.pdf 

 

3. カート企画 

 カート講習会開始に向けて 

 ・保険 

  日付変更という事務処理を行うことで対応可 

 ・カート講習会の企画完了までの日程を展開 

 ・予算申請書 

  カート講習会開催に伴う必要経費を展開 
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 ・募集状況 

  現在 5 人しかいない, 参加する方は早めに 

  友人などにも情報共有してほしい. 

  周りの人に呼び掛けて参加してもらえば, 自技会に加入してもらうきっかけにもなる 

 ・レビュー 

  参加者が昨年よりも少ない為, 参加費は当初の予定通りで良いのか？ 

 ➢このままで OK 

  参加者の方にディスカッションシートを配布して現場で意見を募る予定 

 

＜意見・質問＞ 

・車でのアクセスが記載されているが, 安全上の観点から公共交通機関の使用を勧めたいため 

 記載しない方が良い 

・しおりに服装に関する記載がない. HP には身長制限の記載があるが載せたほうがよい? 

➢HPを確認してもらうように記載しておけば良いのでは 

➢何も分からない人のために書いておいて良いと思う 

 

4. 【会計】会計状況についての報告 

  【報告】 

・委員会がオンライン開催であったため, 交通費の計上は無し 

 予算の変更もなし 

・レンタルカートが延期になったため, 今月の支出は無し 

・今後予算の申請があれば反映していく 

 

＜意見・質問＞ 

特になし 

 

5. 【広報】Web 更新状況についての報告 

【報告】 

・学自研委員会の議事録を展開した 

・カート講習会のポスター, 申込フォームのリンクを展開 

＜意見・質問＞ 

・Twitter や Instagram の更新は？ 

    ➢カート講習会のお知らせ等やっていく   

 

6. 【FM 関東】FM 関東の活動状況について報告 

・フォーミュラ向けのイベント調整中 

 日程が決定し次第展開していく 

＜意見・質問＞ 
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  特になし 

 

7. 【国際交流】国際交流についての報告 

【報告】 

・コヤマドライビングスクール様と日程調整中 

 12 月中旬あたりを予定 

 

＜意見・質問＞ 

   特になし 

 

8. 企画について 

〇4 輪研修 

・日程募集を 1 週間後まで行い, メールで結果を展開したい 

＜意見・質問＞ 

 特になし 

 

〇リョービ株式会社様の見学会  

・昨年の KYB 見学会開催後, リョービ株式会社様との見学会を提案された 

・リョービ様がオンラインで開催した際に手ごたえが無かったので, 対面で行いたい 

・広島での開催のため, 交通費が自費であるのが原因で参加者がほぼいなかった 

   どうにかならないか？ 

  ・企業紹介, ダイカストの紹介, 鋳造体験, 工場見学, 社員との座談会 

  ・全支部での委員長会議で委員長のメーリングリストを作成した 

   何か展開してほしい内容があればやりやすくなった 

＜意見・質問＞ 

  ・企業の見学は社会人になってからは出来ない 

   興味が無くても, 自分が知らない世界を知るきっかけになるので是非参加してほしい 

  ・何が懸念点？ 

   交通費, 距離, 開催日程(11 月の平日だと講義やテストの人が多い) 

  ・予算の補助ありきではなく, 学生が本当に参加したいか, どのような目的をもってやるのかが重要 

 

9. 諸連絡 

 ・2023/3/9 に日大理工にて ICATYE をハイブリッド開催 

 ・全支部委員長のメーリングリストに展開してほしい人は連絡を 

・次回委員会は 11 月 26 日(土) 10:00～12:00 でのオンライン開催を予定 

以上 


